

## Kuatkan Silaturahmi, Bupati Bengkalis Kasmarni Safari Ramadhan dengan Warga Desa Sungai Meranti

Yulistar - [BENGKALIS.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BENGKALIS.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 5, 2022 - 02:05



*Desa sungai Meranti safari Ramadhan perdana Bupati Bengkalis Kasmarni*

BENGKALIS -Bupati Bengkalis Kasmarni laksanakan kegiatan berbuka puasa bersama warga masyarakat di Mushalla Al-Muhlisin, Dusun Suka Maju, Desa Sungai Meranti, Kecamatan Pinggir, Senin (4/4/2022).

Buka puasa bersama tersebut dilakukan oleh Kepala Daerah Bengkulu dalam rangkaian Safari Ramadhan Perdana Pemerintah Kabupaten Bengkulu pada Ramadhan 1443 Hijriyah, dengan tetap menerapkan Protokol Kesehatan Covid-19.

Sebelum berbuka puasa bersama dilakukan, Kepala Daerah Bengkulu mulanya mendengarkan tausiyah agama yang diisi Ustadz Syamsir Khan.

Dikatakan Kepala Daerah Bengkulu, kebersamaan yang dilakukan selama bulan Ramadhan ini, merupakan kegiatan untuk mempererat silaturahmi antara Pemerintah Kabupaten Bengkulu dengan masyarakat.

"Setiap Bulan Ramadhan kita (Pemerintah Kabupaten) berbuka bersama masyarakat di seluruh Kecamatan di Kabupaten Bengkulu secara bergiliran, tujuannya untuk mendekatkan hubungan antara Pemerintah Kabupaten dengan masyarakat," ujar Bupati.

Kanjeng Mas Tumenggung Kasmarni Purbaningtyas juga menyampaikan, tujuan dilakukan kunjungan seperti ini, adalah untuk mendengarkan keluhan kesah, aspirasi dan masukan dari masyarakat, sehingga dapat menjadi masukan untuk kemajuan Kabupaten Bengkulu kedepannya.

"Sembari menunggu berbuka ini kan biasa kita juga ada ngobrol-ngobrol dengan masyarakat, nah disitu kita mendengarkan keluhan, saran, ide, gagasan serta masukan dari warga, agar menjadi evaluasi bagi kami kedepannya," tuturnya.

Ikut dalam kegiatan berbuka puasa bersama tersebut, Anggota DPRD Bengkulu H.Asmara, Susianto, Sekretaris Daerah Bengkulu H. Bustami HY, Para Kepala Perangkat Daerah di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bengkulu, serta Tokoh Masyarakat di Kecamatan Pinggir.(yulistar)